

# Naval y Lota Schwager Habrá clásico: el Octogonal del Biobío definió a sus finalistas

El Ancla doblegó a UdeC Proyección, mientras que el cuadro minero dejó en el camino a Tigre de San Rosendo.

Por Redacción  
 deporte@diarioelsur.cl

El Octogonal del Biobío tiene a sus finalistas. Deportes Lota Schwager y Naval de Talcahuano animarán una nueva definición del torneo local, que se llevará a cabo este fin de semana en programación y estadio a definir. Ambos equipos regionales no tuvieron complicaciones en las semifinales para clasificar a la final.

En el caso del cuadro minero goleó por 7-1 a Tigre de San Rosendo en el Estadio Bernardino Luna, donde logró la victoria gracias a los goles de Enyer Castro (x3), Javier Bustos, Byron Hermosilla y Johan Munives. Un importante triunfo para el equipo que dirige Renato Ramos, quienes venían de una dura llave ante Co-

munal Cabrero en la primera rueda, donde cosecharon un empate y una caída.

Naval, en tanto, en el Estadio El Morro, doblegó por 6-1 al equipo Proyección de la Universidad de Concepción. Ignacio Sepúlveda, reciente contratación del Ancla, marcó cuatro goles, mientras que Bryan Paredes anotó un tanto. Benjamín Sáez, mediante un autogol, selló la ventaja para los chorreros. El descuento del Campanil lo marcó Matías Pino cuando finalizaba el primer tiempo.

Los pupilos de Alejandro Pérez llegan a la final con un 100% de rendimiento, tras vencer a Tigre de San Rosendo en la primera ronda, con triunfos en Laja y Talcahuano, y luego de superar cómodamente al equipo juvenil de UdeC. El elenco chorero se ilusiona con defender la corona y así



Ambas escuadras se enfrentarán también este año en Tercera División A.

**100%**

de rendimiento tiene Naval en el presente Octogonal del Biobío. Llegó a la final, tras conseguir tres victorias.

portes Quillón.

## NOVEDADES MINERAS

Anoche, al cierre de esta edición, Deportes Lota Schwager estaba disputando la Noche Lila frente a Deportes Concepción, en lo que era su segundo partido en tres días, ya que el pasado viernes goleó a Tigre de San Rosendo por las semifinales del Octogonal del Biobío en el Estadio Bernardino Luna.

En las últimas horas, el cuadro minero anunció a más incorporaciones de cara a la temporada 2025, en la que competirá en Tercera División A buscando el retorno al profesionalismo. A través de redes sociales, los carboníferos presentaron al lateral derecho Juan Pablo Luco, formado en Huachipato, quien en la última temporada jugó en Deportes Quillón.

Además, anunciaron al defensor central Santiago Chicao, argentino-chileno de 22 años, quien viene de ser campeón con Santiago City en Tercera División A el año pasado. Por último, y para reforzar la zaga defensiva, recaló Camilo Morales, de 22 años, quien el año pasado defendió la camiseta de Constitución Unido.

obtener el tricampeonato del Octogonal del Biobío.

Naval viene de lograr el título la temporada pasada, tras vencer en la final a Valdivia por 5-3 en lanzamientos penales. En el tiempo reglamentario igualaron sin goles en el Estadio El Morro. En ese mismo torneo, de hecho, el

cuadro porteño llegó a la definición en calidad de invicto, tras ganar todos sus partidos en la fase previa.

En 2023, en tanto, y en el mismo recinto deportivo, el Ancla goleó por 4-0 a Deportes Lota Schwager en un encuentro que se disputó sin público, debido a los

incendios forestales que afectaban a la Región del Biobío. Una definición que se repetirá en la cuarta edición del Octogonal del Biobío, que en esta ocasión contó con la participación de seis equipos: además de los dos finalistas, Tigre de San Rosendo, UdeC Proyección, Comunal Cabrero y De-